

Budget-Diskussion,

Nach Eklat im Dezember: Opposition erzwingt noch vor der Wahl am 25. Jänner eine neue Budget-Sitzung.

■ KOTTINGBRUNN. Für Ortschef Andreas Kieslich (SPÖ) bleibt keine Zeit zum Wahlkampf, er muss im Gemeinderat Überstunden machen. Die Oppositionsparteien haben



„Kieslich meint, dass wir nur blockieren. Er kann nicht einmal ein Budget erarbeiten.“

GR WOLFGANG MACHAIN

Foto: privat

noch eine weitere Gemeinderatssitzung vor dem Wahlsonntag am 25. Jänner beantragt. „Die Oppositionsparteien sind einig, dass Kottlingbrunn eine



„Überstunden“ müssen Bürgermeister Kieslich und sein Personal vom Amt demnächst im Sitzungssaal machen.

Fotos (2): Stockmann

stabile wirtschaftliche Zukunft braucht. Bürgermeister Kieslich meint, dass wir nur blockieren. Er kann nicht einmal ein Budget erarbeiten“, so Gemeinderat Wolfgang Machain von der Bürgerliste PRO Kottlingbrunn.

In der Dezember-Sitzung hatte die Opposition geschlossen das vorgelegte Budget „gekippt“. Anlass waren auf den ersten Blick erkennbare Formalfehler. Nun muss das Budget von Amts wegen überarbeitet, neu aufgelegt und zur Diskussion

die 2.



Schon im Dezember kritisierte Christian Macho (Mitte) das schlampige Budget.

gestellt werden. ÖVP-Gemeinderat Christian Macho kündigt an, dass neben dem Budget 2015 auch „Junges Wohnen“ - ein geplantes vom Land gefördertes Wohnprojekt für junge Leute - auf der Tagesordnung stehen wird.